



## Lorsque l'homme dit : « Les gens sont perdus ! », il est le plus perdu d'entre eux !

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Lorsque l'homme dit : " Les gens sont perdus ! ", il est le plus perdu d'entre eux ! »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

« Lorsque l'homme dit : " Les gens sont perdus ! "... » voulant ainsi les dénigrer et les rabaisser alors qu'il se voit supérieur à eux : " il est le plus perdu d'entre eux ! " On peut aussi considérer le mot traduit par " il est le plus perdu" comme un verbe et, dans ce cas, le sens devient : " il a été la cause de leur perte ! " C'est à dire qu'il a été une cause [provocant leur état de] perdition. Ceci, dû au fait qu'il leur a fait perdre espoir, les a découragés de la miséricorde d'Allah, les a empêchés de se repentir à Lui et les a poussé à s'enfoncer dans leur désespoir, jusqu'à ce qu'ils en furent anéantis.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/8877>

